

# Arbeitsblatt zum Thema "Ist Fahrradfahren gefährlich?"

---

## Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Wenn man mit einem Auto fahren will, braucht man einen \_\_\_\_\_ .  
Für das Fahrrad braucht man das nicht, aber es muss verkehrssicher sein. Alle Teile  
am \_\_\_\_\_ müssen funktionieren, vor allem die Bremsen, das Licht  
und die \_\_\_\_\_. Außerdem muss der Fahrradfahrer sicher fahren  
können. Das heißt zum Beispiel, dass der \_\_\_\_\_ die richtige Höhe  
haben muss, sodass der Fahrradfahrer seinen Fuß jeder Zeit auf dem  
\_\_\_\_\_ abstellen kann. Mit einem Fahrradhelm schützt man seinen  
Kopf bei \_\_\_\_\_ .  
Wenn es dunkel ist, hat man besser nur helle Kleidung an. Reflektorstreifen werfen  
das \_\_\_\_\_ von Autoscheinwerfern zurück. Das ist ebenfalls gut,  
um gesehen zu werden. Reflektoren müssen an den \_\_\_\_\_ , den  
Pedalen sowie nach vorne und nach hinten installiert sein.  
Manche \_\_\_\_\_ haben am Rand einen Radfahrstreifen. Dann muss  
man mit dem Fahrrad dort fahren und nicht auf der Straße. \_\_\_\_\_  
bis 8 Jahren dürfen nur auf dem Bürgersteig fahren.

Führerschein   Boden   Fahrrad   Kinder   Reifen   Sattel   Straßen  
Unfällen   Reflektoren   Licht